

UT
ユーザーフラッシュ

〒584-0078
大阪府富田林市加太2-7-7
TEL/FAX:072-368-3135
E-mail user@ut-net.jp http://ut-net.jp

令和3年2月14日発行(第228号)毎月5日発行(特別号)
年間購読料6,000円発行所 株式会社ユーザー通信社 発行人 植村和人

(2019年3月/日本)
■『電気自動車(EV)のリチウムイオン電池から希少金属(レアメタル)のコバルトを回収し再利用する技術が実用化する』

(2019年2月/日本)
■『電気自動車(EV)のコストの次世代電池「全樹脂電池」が量産化する』

(2018年11月/日本)
■『国内の農機大手が完全自動運転の技術を確立する』

(2018年2月/毎日)
■『国内の農機大手が完全自動運転の技術を確立する』

(2018年11月/日本)
■『クモの糸の遺伝子を使った新素材の織維が量産化する』

(2018年11月/日本)
■『ガラス素材で耐久性を高めた、曲がる有機ELパネルの商品化が実現する』

(2019年1月/日本)
■『国内の大企業が共同で、人工智能(AI)を利用したサイバーセキュリティ技術を研究する』

MEASUREMENT PRIDE

精密測定機器
UNO 宇野株式会社
URL http://www.uno.co.jp/

昨年来の新型コロナウイルス禍が続くなか、社会的にはどうしても閉塞感や停滞感が漂つてしまふが、それでも今年2021年には、次のような未来技術の実現が控えているというのだから、すごい。以下ランダムに列

記しておきたい。(※)内は発表年月/出典/資料の順

■『国産ロボットの人工知能が東大入試を突破する』(2012年1月/北海道新聞/国立情報学研究所)。

■『電気自動車(EV)、家電の大額な省エネを実現する低損失のパワー半導体が実用化する』(2012年11月/日本経済新聞/産業技術総合研究所)。

■『国内の建設大手が木材から作ったプラスチックの商用プラントを建設する』(2018年12月/日本経済新聞/清水建設)。

■『帆でとらえた風を推進力にする大型ばら積み船が登場する』(2019年6月/日本経済新聞/川崎汽船)。

■『顧客の満足を人工知能(AI)で分析しながら応対する接客システムが登場する』(2019年6月/日本経済新聞中部版/物語)。

■『3Dプリンターを使つた人工乳房の製造販売がはじまる』(2019年11月/日本経済新聞北陸/SAKU RA JAPAN)。

■『二酸化炭素(CO₂)を削減するための炭素固定材料が開発される』(2018年8月/読売新聞東京版/気象庁)。

2021年に実現するこれだけの未来技術



依然、コロナ禍の世でも

■『黒潮を利用した水深30~50mの「海流発電」が実用化する』(2019年6月/読売新聞西部版/IHI)。

■『帆でとらえた風を推進力にする大型ばら積み船が登場する』(2019年6月/日本経済新聞/川崎汽船)。

■『しなやかな口ボートアームを持つた国産の手術ロボットが発売される』(2018年2月/琉球新報/慶應大学、川崎重工業など)。

■『ソーラー電力セ

ル実証機(宇宙ヨツ

ト)「イカリス」の後継機が、木星圏に向けて打ち上げられる(ソーラーセールトイオンエンジンハイブリッド

型)』(2019年9月/北海道新聞地方版/JAXA)。

■『台風の総雨量を予測できるようになる』(2018年8月/読売新聞東京版/気象庁)。

■『ソーラー電力セ

ル実証機(宇宙ヨツ

ト)「イカリス」の後継機が、木星圏に向けて打ち上げられる(ソーラーセールトイオンエンジンハイブリッド

型)』(2019年9月/北海道新聞地方版/JAXA)。

新年あいさつをリモート配信

賀詞交歎会のリアル感を共有

感染対策と販売活動を果敢に両立



◀長尾祐長新作あいさつ
(PC画面のスクリーンシ
ヨット)

ハイブリッドな攻めの新営業手法『ユニー・リアル』路線を強調

オーエスジー
今期売上高1150億円・純利
益75億円見込む

愛知県豊川市、石川則男社長は毎年、新年の1月にOSGアカデミー内ゲストハウスにて「OSG全国合同賀詞交歓会」を開催しているが、今年は新型コロナウイルス禍の中、感染予防のため中止とした。

例年ならその中の冒頭、石川社長による新年あいさつにて、前年度11月期決算報告や取り巻く環境についてふれるが、今回はその機会がいる2020年11月期決算説明資料をもとに、レポートしておきたい。

8日付で同社が公表しているが、今回はその機会がなかつたため、今年1月の第4四半期では回復の兆しが見えてきており、主要な市場では、自動車関連産業においては、主要国での自動車の月次生産台数は期の半ばから期末にかけて前期

高 1043億8800万円(前期比17.8%減)、常利益83億9600万円(同57.1%減)、経営利益83億9600万円(同54.6%減)、親会社株主に帰属する当期純利益56億3900万円(同58.8%減)と2年連続での減収減益となつた。

オースジーグループでは第1～第3四半期と段階的に落ち込んだものの、第4四半期では回復の兆しが見えてきており、主要な市場では、自動車関連産業においては、主要国での自動車の月次生産台数は期の半ばから期末にかけて前期

に近い水準までの回復傾向にあるが、航空機関連産業は非常に厳しい状況が続いている等、まだら模様を見せていく。なお、海外売上高比率は前期と比較して増加し、59.4%(前期は57.3%)となつていて。今後の見通しについては、海外市場でのシェアアップを最重要課題とし、グローバルで大手ユーザー開拓とAブランド製品戦略を推進することにより、一層の成長を目指す。

これまで注力してきた自動車関連産業、航空機関連産業のみならず、5G関連や自動車のEV化、医療など成長が見込

り、概観した。

設備投資の低迷にめ、各種展示商談会や売促行事などの中も重なり、国内外の生財事業は大きく落ち込んだ。しかし下期にて基幹産業の自動車連が持ち直しの動きがあり、また海外においては中華圏の早期回復され、これまで注力してきて拡大を目指して顧客拓を推進し、またM&S(電子機器製造受託サービス)企業からの

登壇した長尾雄次社長はまず、「ウイズコロナの本年は、心機一転、山善らしく、委縮することなく、感染対策と販売活動の両立に果敢に取り組み、さらに皆様の期待に応えられるよう、張り切

路線を強調

新営業手法

五

山善

併せて、自動化、省人化対応への投資は底堅く、また5Gなどデジタル社会への対応は一段と速度を上げている。加えて、世界的にカーボンニュートラルの機運が高まり、電動車シフトへの政策開発も期待されている。

続けて、いわゆる「巣ごもり消費」への対応などで創部以来の新記録を達成し全社の業績を下支えした消費材事業、衛生対応ニーズは今後も一段と拡大する見込みの段と拡大する見込みで、迅速に対応していく」と同時に、データとデジタル技術を活用したデジタルトランスフォーメーション(DX)を軸とした地殻変動が加速していることから、「当社はこうした市場の変化を的確に掴んで、迅時に対応していく」と同様に、DXの取り組みを積極的に進めていることとして、新たな気付きによる新たなビジネスチャンスの発見と実現を推進していく」と述べた。

とはいっても、デジタル化が急速に進む中で、あらためてリアルな対面によく、世界に影響を与える環境改善機器の商品開発も期待されている。

続けて、「そこからさらに、お客様を惹きつけ、引き込むには、リアルな対面営業が欠かせない」として、「つまり、デジタルを機敏に使い分けるハイブリッドな攻めの提案営業、このような営業活動の新しい手法をニューリアル・セールスII『ニュー・リアル』と呼んでいる」と強調した。

これら方針をベースに、「私たちは信頼のスクランムをひろげて攻めの姿勢を貫き、時代の変化を先取りしよう」を2021年の経営スローガンとして掲げ、紹介した。

次にあいさつに立った佐々木公久専務は終わりに、オンラインながらも「お手を拝借!」との掛け声で視聴者へ手締めを促すなど、あくまでリアル感の共有を追求した。

The image features three high-end CNC machining centers from YASDA. From left to right: a white YBMV140 Ver. III model, a black YMC 650 model, and a white Labanos model. Each machine has a large touchscreen control panel. Above the machines, a white flag with a dark 'W' logo is billowing in the wind against a dark, textured background.

安田工業株式会社

www.yasda.co.jp TEL:0865-64-2511 FAX:0865-64-4535
〒719-0303 岡山県浅口郡里庄町浜中1160 営業所:関東、名古屋、大阪、長野、仙台

中山理事長年頭あいさつを動画配信



大機器協

「ユーチャー直送ニーズが急拡大中と認
識すべき」
会員各社での納品スピード改革への取り組み促す

『Grinding Technology Japan2021』

予定通り開催へ

3月2日(火)~4日(木)/幕張メッセ・展示ホール4

研削コンシェルジュ 3名が常駐

国内においては第2回となる、切削工具製造技術と研削加工技術に特化した展示会『Grinding Technology Japan 2021』(主催日本工業出版、フジサ

ンケイビジネスアイ(日本工業新聞社)が、3月2日(火)~4日(木)の3日間、幕張メッセ(千葉市美浜区)展示ホール4にて、予定通り開催することが決定した。

国内外の有力研削盤、砥石、周辺機器、計測機器、工具製造に関する工作機械、素材周辺機器など多彩な出展が行われ、2019年展は初めての開催にも関わらず、3日間で4988人が来



2019年展で手仕上げでの研削加工に見入る来場者

2年前の第1回のようすだが、なぜか今と同じようにマスク姿での来場が目立つ。日本工業出版、フジサ

ンケイビジネスアイ(日本

工業新聞社)が、3月

2日(火)~4日(木)の3

日間、幕張メッセ(千葉市

美浜区)展示ホール4に

て、予定通り開催するこ

とが決定した。

が多數飛び交った。

新商材の研究

超音波噴霧器で室内空間をスピード除菌

液体タンクにセットされた次亜塩素酸水がミスト状に放出



関西屈指の医療法人グループ由来

次亜塩素酸水『AQURIA』

『AQURIA』(アクリア)とは、関西屈指の医療法人グループ(医療・介護・教育)が自社工場で製造する次亜塩素酸水だ。

AQURIAを専用の超音波噴霧器でミスト状にしてダイレクトに空間へ放出することにより、

室内空間をスピード除菌する。適用床面積は約26畳。

そもそも次亜塩素酸水とは何か?よく耳にする次亜塩素酸や次亜塩素酸ナトリウムとは似て非なるものであり、次亜塩素酸ナトリウムと希する次亜塩素酸水(AQURIA)となる。

AQURIAは、コロナウイルス・インフルエンザ・多くの病原菌に対しての幅広い除菌効果を発揮

Aの主成分である次亜塩素酸(HOCl)は、次亜塩素酸イオンより高い殺菌力(約80倍といわれる)を示し、流水で使用することにより活性の低下を防ぐことが可能。HOCIが膜を透過し、内

二酸化塩素系消毒液と同程度の効果が実証されている。AQURIAは、またAQURIAは、

二酸化塩素系消毒液と同程度の効果が実証をもつ。

二酸化塩素系消毒液と同程度の効果が実証をもつ。このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

またAQURIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

まで/TEL:047-407-4500。Email:

【P】AQRIAは、オフィスはもちろん、各種製造工場や各種実験施設、送迎バス内等、様々な業種場所で使用されており、各種助成金や補助金を受けています。AQRIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

またAQURIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

またAQURIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

またAQURIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

またAQURIAは、このAQURIAを、次亜塩素酸水噴霧に専用設計された超音波噴霧器1台をレンタル(無料)し液体タンクにセットすれば、電源ONですぐに熱くない霧が発生、効率よく次亜塩素酸水を

する。除菌後は水に戻るため空気中に噴霧して安心であり、人や環境にやさしいといった特徴をもつ。

「Supreme TC430」



鉄系ワーカー専用転造タップの製品レパートリー拡張

ワルター

最新コーティングとの組み合わせで最大の長寿命発揮

「Supreme TC430」の製品レパートリーを拡張し、販売を開始した。

HSS-E PM転造タップ

は、自動車および一般部

品加工における鉄系ワ

ーは、超硬

